

文化祭 Photo



(写真上)
ステージ部門
総合司会 木村さん



(写真左上)
「フラダンス講座」
開設2年目。華やかな
踊りが最高でした
(写真上)
コーラスクラブ
「かすみ草」
70年代の曲の合唱が
とても印象的でした



(写真上)
「コールみずき」
12月9日(日)の
コンサートに向けて
準備はバッチリ!



(写真上)
文化協会加盟団体
「すみれサークル」
千の風になつての
手話歌は観客に
感動を与えました



(写真上)
舞踊クラブ
「美園会」
1つ1つの決めの
動きが素敵でした



(写真上)
「ティンカーベル」
クラブの演奏
素敵な音色が
講堂全体に
響きわたりました



(写真上)
平成18年度吉川英治文化賞を受賞した
元栗橋(土与部)在住 田村皓司さんが
製作した琵琶の作品コーナー。
田村さんは日本で3人の琵琶製作者の
中の1人です



(写真上)
パンフラワークラブの
作品はどれも本物と
区別がつかないほど
素晴らしいものでした

着付け講座の展示
着物の着付けの様子を
写真入りでわかりやすく
説明してありました



(写真上)
折り紙クラブの
体験コーナー
先生と一緒に親子で
折り鶴づくり



(写真上)
てん刻講座
(写真右上)
陶芸クラブ「夢工房」
(写真右)
押し花講座



(写真右)
「五霞町の文化財を
守る会」の鈴木さんの
関宿水閘門の説明。
貴重な写真が
展示してありました



(写真右)
将棋愛好会による
子ども将棋大会
参加した小中学生は
15人。みんな真剣に
対局しました



11月2日から4日までの3日間、中央公民館において、文化協会主催による第2回文化祭が開催されました。文化協会所属11団体から、運営委員を選出して、運営委員会を立ち上げるとともに、参加団体からは各団体1名の実行委員を募り、企画立案から、運営までを実行委員会を中心とする参加団体の方々が自主的、自発的に行い、開催にいたりました。